
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0316/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Weisenau betreffend 
Geplante Schadstoffeinlagerung im Steinbruch (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1: 
 
Was hat die von der zuständigen Dezernentin im Dezember angekündigte Überprüfung der 
Liste der Schadstoffe, die im Steinbruch eingelagert werden sollen, hinsichtlich der Schad-
stoff-Art, der Menge und deren Konzentration ergeben? 
 
Antwort: 
 
Die beabsichtigte Überprüfung des beantragten Abfallkatalogs ist mit Hinblick auf den derzei-
tigen Stand des Planfeststellungsverfahrens noch nicht erfolgt. Zunächst ist das Protokoll der 
SGD Süd über den im Dezember 2019 stattgefundenen Erörterungstermin abzuwarten. 
 
Frage 2: 
 
Welche Schadstoffe sind von der Liste gestrichen und sollen künftig nicht mehr zur Einlage-
rung vorgesehen werden? 
 
Antwort: 
 
Die Frage kann zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht beantwortet werden (siehe Antwort zu 
Frage 1). 
 
 
Mainz, 04.02.2020 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


